
 

  
  

 

 

 
 

 

Chères familles,  

A l’occasion des premières réunions de parents (en maternelle) vous avez été quelques-uns à nous poser des 
questions quant à la sécurité de l’établissement pendant le temps scolaire.  

Notre établissement, comme tous les établissements français du monde,  possède un Plan Personnalisé de Mise en 
Sécurité (PPMS)  visé par l’Ambassade. Ce PPMS a vocation à prévoir toutes les situations à risque et les bonnes 
réponses. Ce PPMS existe au CPF et est mis à jour chaque année. Ce PPMS oblige à réaliser plusieurs exercices 
collectifs par an, ce qui est fait au CPF. Les prochains exercices sont programmés et arriverons rapidement dans 
l’année.  

Par ailleurs la structure de notre établissement a été pensée pour répondre aux normes de sécurité. A titre 
d’exemple, l’ensemble des vitres sont sécurisées pour éviter qu’elles ne se brisent et blessent des personnes. Nous 
faisons régulièrement des contrôles, à ce titre j’ai demandé qu’un nouveau contrôle soit réalisé hier par un expert. 

Notre établissement a également été visité l’année passée par des experts de la sécurité de l’Ambassade de France 
et a été identifié comme un établissement sécurisé prêt à répondre avec efficacité à une situation de sécurité 
dégradée.  

Assurer la sécurité de vos enfants nécessite de s’appuyer sur des procédures éprouvées, d’avoir une structure 
performante et des adultes préparés à agir. Ces trois conditions sont aujourd’hui existantes et nous nous assurons 
qu’elles le restent dans la durée.  

Enfin, si nous sommes très attentifs à la sécurité active des élèves et des personnels, nous avons aussi une attention 
quant au « sentiment de sécurité » et à la question du bien-être afin de prendre en charge au mieux les angoisses 
générées par une période de tensions importantes.  

Vous pouvez compter sur moi et sur l’ensemble des équipes pour faire de la sécurité l’élément central et premier de 
l’accueil des élèves de la petite section de maternelle jusqu’à la terminale en veillant à préserver un cadre d’accueil 
bienveillant et agréable. 

Si vous avez des questions, n’hésitez pas nous sommes là pour y répondre. 

Nous savons pouvoir compter sur vous et sur votre coopération et je vous en remercie.  

Bonne fin de week-end 

  

  

Matthieu Raynaud 

Proviseur 


